

92/29580 (447)

SAN BERNARDO, 12 de diciembre de 1992.

Señor
Presidente de la República
D. Patricio Aylwin Azócar
Palacio de la Moneda.
Santiago.

Exmo. señor Presidente:

Cuando los amigos de Andrés y los ex alumnos del Liceo de Hombres de San Bernardo nos impusimos de la postulación que la Cámara de Diputados había hecho de su nombre para el Premio Nobel de la Paz, resolvimos rendirle un homenaje que inicialmente se pensó como un sencilla fiesta de camaradería.

El afecto que la persona de Andrés despierta en todos los sectores hizo que a nuestra iniciativa se sumaran con verdadero entusiasmo las autoridades provinciales, el Alcalde de San Bernardo, Concejales amigos de la provincia, las directivas políticas, sociales y vecinales. Dadas estas circunstancias, el proyecto creció y contrariando los deseos de Andrés, cuya proverbial humildad S.E. conoce, debimos programar un acto en el que participaran toda la comunidad, el que se llevará a efecto el sábado 19 a las 19,00 horas, en el Gimnasio Municipal de San Bernardo, ubicado en Costanera N° 476.

Nos hemos tomado la libertad de invitar a usted y señora a esta reunión en la esperanza de que efectivamente contaremos con su grata presencia, pues queremos decirle a Andrés y a S.E. que el recuerdo de don Miguel y señora Laura enaltecen a nuestra comunidad, porque fueron modelo de rectitud, bondad y honda espiritualidad; que el acceso de S.E. a la Primera Magistratura Nacional, también conmovió profundamente el orgullo local, así como lo hace ahora el brillante desempeño de S.E. en la Presidencia y la forma ejemplar y de alta alcurnia con que lo acompaña la señora Leonor .

Como S.E. lo comprenderá , la postulación al Nobel de la Paz es un nuevo motivo de orgullo que la familia Aylwin nos proporciona.

Deseamos brindarle también a Andrés nuestra solidaridad y aplauso por las causas tan bellas como justas que defiende con tanto fervor.

Lo saludamos, señor Predidente, con respeto y afecto verdadero.


GUSTAVO GONZALEZ HUERTA


GALVARINO PONCE MOREL